

NI COMMUNES ALENTOUR

**PAS DE MONDRANS
À LAÀ-MONDRANS**

Baigts-de-Béarn, Lanneplaa, Loubleng,
Orthez-Sainte-Suzanne, Ozenx-Montestrucq,
Salles-Mongiscard

Saviez-vous qu'un projet de carrière d'extraction de calcaire de 40 hectares est à d'étude sur les communes de Baigts-de-Béarn, Laà-Mondrans, Lanneplaa, Loubleng, Orthez/Sainte-Suzanne, Ozenx-Montestrucq et Salles-Mongiscard ?

Une carrière de calcaire c'est :

- de la poussière permanente portée par les vents sur des km²,
- une circulation incessante de poids lourds qui transiteront par Orthez notamment,
- la destruction irrémédiable du paysage avec la création de couloirs venteux très problématiques,
- des dégâts conséquents sur les habitations, une forte dévalorisation immobilière,
- 1 explosion hebdomadaire responsable de mouvements sismiques de force 3 sur l'échelle de Richter,
- des risques de projections de blocs,
- des dégâts irrémédiables sur les nappes, sources et rivières,
- des nuisances sonores, une pollution accrue, la destruction des écosystèmes et du cadre de vie des habitants du territoire.

Pour lutter contre ce terrible projet, rejoignez l'association :

« Pas de carrière à Laà-Mondrans ni communes alentour »

Baigts-de-Béarn, Lanneplaa, Loubleng, Orthez/Sainte-Suzanne, Ozenx-Montestrucq et Salles-Mongiscard

<https://pasdecarrrierealaamondrans.fr> - contact@pasdecarrrierealaamondrans.fr -
Facebook Pas de carrière à Laà-Mondrans - Instagram

Imprimé par nos soins. Ne pas jeter sur la voie publique.